



El sábado fue una jornada tranquila.



El primer fin de semana del mes de abril se disputó la décima edición de la triangular **Arcabuceros del Sureste**. Una prueba consolidada que atrae a los aficionados por varios motivos, también el competitivo.

Esta competición que denominamos *Triangular*, se trata una prueba abierta a cualquier aficionado, independientemente del club o federación autonómica a la que pertenezca.

Este año han sido 32 los participantes, seis más que en la edición anterior.

La competición se disputó en dos jornadas, sábado y domingo.

El primer día de competición fueron pocos los participantes, unos pocos del club Cullera y la escuadra del Club de Tir Cambrils encabezada por nuestro ya amigo Héctor Vila, con cuatro participantes que tuvieron una destacada actuación deportiva. Lamentamos que no pudieran quedarse hasta el domingo, día principal del evento socio-deportivo.

Considero que la organización ha sido aceptable, todo ha funcionado como era de esperar y no ha habido incidencias de relevancia o que no se pudieran solucionar en el momento.

La organización de una prueba de este tipo no es en si misma complicada, sin embargo un evento que aúna lo deportivo con lo social si pone a prueba la capacidad organizativa de los clubes comprometidos con la promoción de nuestro deporte y del tiro deportivo en general.



Instantáneas de algunos momentos de la competición.

*El sábado, primer día de competición amaneció con alguna nube y un viento que en ocasiones fue molesto hasta el mediodía que cayó un fuerte chaparrón. No hizo frío, pero el ambiente era fresco, claro que para un valenciano de la costa 17º con brisa lo consideramos frío.*

*Fuimos muy pocos los participantes, la mayoría del club Cullera y personal de la organización que al día siguiente estarían muy ocupados. También la representación del Club de Tir Cambrils que como hemos mencionado estuvo compuesta por cuatro participantes.*

*El programa se desarrolló con una entrada a las 9 horas y al finalizar parada para el almuerzo de media mañana. A continuación otras dos entradas de concurso y de nuevo una parada, en esta ocasión para degustar una fideuà con el estimulante previo para abrir el apetito.*



Cortés, Ludovic, Pla, Galán y Córcoles.



Instantáneas de algunos momentos de la competición.



Instantáneas de algunos participantes durante la fase de toma de puntería y/o disparo.



Instantáneas de algunos momentos de la competición. Y en la simpática imagen central vemos a Pla y Frigola enseñando el blanco del primero, Vetterli, donde consiguió una buena agrupación donde no debía.

*El domingo amaneció un día primaveral típico del mediterráneo, soleado y fresco, pero no debido a la temperatura, sino a la desagradable brisa marina que sopló hasta media mañana. Al mediodía, ya sin viento alguno, hizo calor agradable. Luz estable y jornada ideal para la práctica de nuestro deporte.*

*Se programaron cinco entradas de concurso para que los participantes pudieran competir en gran parte de las disciplinas programadas. Se realizaron entradas de concurso cada hora, desde las 9 hasta las 13 horas.*

*Participaron deportistas de las federaciones Castellano-Manchega, Valenciana y Catalana.*

*Importante reencuentro con compañeros de afición a los que vemos de tarde en tarde y siempre dentro del marco de las competiciones. Amistad, abrazos, pero una vez que se daba la orden de comienzo, los tiradores se concentraron en su trabajo de manera racional y con el autocontrol que les caracteriza. Y es que una reunión de este tipo da para mucho.*

*Y ya desde primera hora de la mañana la gran participación mantuvo la cancha de tiro de 27 puestos a plena capacidad, y en ocasiones sin huecos. El complejo deportivo del Club de Tiro Olímpico Cullera cuenta con otra cancha de tiro independiente, y continuación de la primera, con otros once puestos de tiro. Esta última se suele dejar libre para entrenamientos del resto de los socios del club, salvo que fuera imprescindible.*

*Las puntuaciones provisionales salían con la fluidez de una máquina bien engrasada, no tanto las definitivas por modalidad que se retrasaron sensiblemente debido a un pequeño problema con los datos y a que la participación fue sensiblemente mayor.*

*Pero no solo fue competición, que la hubo y mucha, también el componente social fue importante.*



La foto de grupo en la que nos faltan algunos participantes, entre ellos la escuadra completa del club Cambrils.



Instantáneas de algunos participantes durante la fase de toma de puntería y/o disparo.



Instantáneas de algunos momentos de la competición.

*En lo deportivo cabe destacar que en algunas especialidades se alcanzaron marcas importantes. La de mayor relevancia, sin duda alguna, fue la conseguida en Miquelet por José María Ibáñez, vigente Campeón de España y récordman de la especialidad (96p. José María Ibáñez Giménez, Campeonato de España 2018, CEAR-Granada), quien sumó una marca de 95 puntos. Ésta compleja disciplina se disputa con mosquete militar de chispa y ánima lisa.*

*El amigo José María empleó un Brow Bess corto con el que revalidó todos los éxitos que está consiguiendo en esta disciplina tan compleja como es el tiro deportivo con una réplica de un arma militar del siglo XVIII. Se impuso en otras varias modalidades de arma larga a 50 metros, Núñez de Castro y Pennsylvania. Enhorabuena campeón.*

*También son destacables y merecedores de felicitación especial los deportistas Jesús Olivares, Miguel Córcoles y Juan Antonio Cortés. El primero se impuso en las pruebas de Mariette y Vetterli, mientras que el segundo se impuso en Kuchenreuter. Los cuatro deportistas mencionados conformaron los primeros puestos de la Combinada al sumar importantes resultados en su participación en las diferentes especialidades de Tiro con Armas Históricas.*



Instantáneas de algunos participantes durante la fase de toma de puntería y/o disparo.

## RESULTADOS

[KUCHENREUTER](#)[MIQUELET](#)[MARIETTE](#)[LAMARMORA](#)[COMINAZZO](#)[PIÑAL](#)[VETTERLI](#)[NÚÑEZ DE CASTRO](#)[PENNSYLVANIA](#)[COMBINADA](#)

*En general todos los participantes alcanzaron marcas importantes y/o representativas, y ello a pesar de ser un evento de carácter más social que competitivo. Todo ello lo menciono a título de mostrar la excelencia de todos los participantes y del evento en su conjunto.*

*Tras la última prueba de concurso, salimos a la explanada donde ya se estaban cocinando varias paellas al estilo de Cullera.*



Clasificando blancos de concurso mientras otros practicamos el "postureo".



Instantáneas de algunos participantes durante la fase de toma de puntería y/o disparo.





El presidente del CTO Cullera y el concejal de deportes con los encargados de cocinar las paellas con arroz de la misma ciudad.



José María Ibáñez, arriba, y Miguel Ángel Cuartero, abajo, en una esclarecedora secuencia de Vetterli.

*Momento de compartir experiencias relacionadas con nuestro deporte mientras tomamos los aperitivos de rigor y a continuación dimos buena cuenta de las paellas.*

*Tras finalizar la comida de fraternidad, la dirección del club hizo entrega de diplomas conmemorativos a los primeros clasificados de cada especialidad, y una botella de vino con denominación Valencia a todos los participantes.*

*A los vencedores de la prueba combinada (suma de las tres mejores marcas), Jesús Olivares, José María Ibáñez y Juan Cortés, se les premió con un surtido de embutidos.*

*Tras la entrega de regalos, los presidentes de los tres clubes implicados, D. Faustino Piñán por Albacete, D. Jesús Olivares por Alicante y D. Enrique Frígola por Cullera agradecieron la asistencia y nos emplazaron para la próxima cita, la prueba de Alicante, que se disputará el 18 de mayo en las instalaciones de la delegación Provincial de Alicante "El Palamó".*

*Y con ello se dio punto y final a un fin de semana de amistad, unas jornadas de tiro y compañerismo con un nexo común, la práctica del Tiro Deportivo con Armas Históricas.*



Un fin de semana primaveral, que unos aprovechamos para competir, mientras que los acompañantes aprovecharon para tomar el sol y pasear por la [zona del Dosel](#) y [Faro de Cullera](#) en un día que invitaba a ello. Y es que las vistas desde los acantilados del cabo San Antonio sobre la bahía y el dosel son impresionantes.

El Club de Tiro Olímpico Cullera os agradece la asistencia y emplaza hasta la próxima edición.

Saludos y hasta pronto.

José Ramón Galán



Vencedores Kuchen.  
Miguel Córcoles, Jesús Arribas y Jesús Olivares



Vencedores Mariette.  
Jesús Olivares, Miguel Córcoles y Francisco Pla



Vencedores Cominazzo.  
Vicente López, Francisco Pla y Jesús Arribas



Vencedores Vetterli.  
Jesús Olivares, Miguel Ángel Cuartero y Francisco Pla



Vencedores Pennsylvania.  
José María Ibáñez, José Ramón Galán y Francisco Pla



Vencedores Miquelet.  
José María Ibáñez, Agustín Font y Jesús Olivares



Vencedores Núñez de Castro.  
José María Ibáñez, Juan A. Cortés y José Miguel Alber



Vencedores Piñal.  
Juan Esteban, Juan A. Cortés y José Luis Pérez Pastor



Vencedores Lamarmora.  
José Miguel Cuartero, Juan A. Cortés y Antonio Garrido



Vencedores COMBINADA.  
Jesús Olivares, José María Ibáñez y Juan A. Cortés



Faustino Piñán presidente del Club Albacetense, Enrique Frígola del Club Cullera, Francisco Pla delegado de avancarga Cullera, Concejal de deportes Cullera y Jesús Olivares del club Alicante.

[Contacte con nosotros](#)

[Administrador.- José Ramón Galán](#)